
 WDC – Trockenreiniger Bestell Nr. T005 15 124 99 
Ergänzend zur Reinigung mit einem feuchten Schwamm bietet der WELLER WDC Dry 
Cleaner neue Möglichkeiten der schonenden Lötspitzenreinigung. 
Bei der Reinigung der Lötspitze im WDC kommt eine spezielle Messingwolle zum Einsatz. 
Nach der Feinreinigung ist weiterhin eine dünne Restlotschicht vorhanden, welche eine 
sofortige Oxidation der Lötspitze verhindert. 
Zur zusätzlichen Pflege der Lötspitze empfehlen wir den Weller Tip Activator zu verwenden. 
 
Anwendung: 
1.  Zur Grobreinigung wird das verunreinigte Altlot an der Softkante in das Auffanggefäß 
getippt. 
2. Die Feinreinigung erfolgt danach durch Abstreifen oder Drehen der Lötspitze in der 
Messingwolle. Der WDC kann über zwei Steckverbinder an bestimmten Lötkolbenablagen 
fixiert werden. 
 
Achtung 
Messingwolle nicht im Haushalt verwenden und von Kindern fernhalten. 
Lötspitzen nicht entgegen der Messingwolle wischen, da hierbei Lotzinn abspritzen kann. 
Deckel des WDC nur nach oben öffnen, da sonst Altlot herausfallen kann. 
 
WDC – Dry Cleaner Order No.: T005 15 124 99 
Complementary to the cleaning with the moist sponge the WELLER WDC Dry Cleaner 
offers a new possibility of gentle solder tip cleaning. When cleaning the tip by means of the 
WDC a special metal wool brass is used. After cleaning there is still a fine tin deposit on the 
tip surface avoiding fast oxidation of the iron layer. 
For additional tip care we recommend to use the Weller Tip Activator. 
 
Operation 
1. First the surplus solder is removed by tapping the tip on the soft edge of the collector 
box. 
2.  The final cleaning must be done by wiping or turning the tip in the metal wool brass.  
The WDC can be fixed with two connectors to the several iron stands. 
 
Caution 
Don´t use the metal wool brass in the household and keep out of reach from children. 
Wipe the tip towards the collector box to avoid tin splatters. 
Open cover of WDC only upwards, otherwise the solder will fall out. 
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